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学校・教育の諸課題を問う

「小中一貫教育・教員不足・学校集約
化後の学校開放」に係る解決策は

各課題に対し、適切に対応する答弁

動画で一般質問を
ご覧いただけます

　前任者の任期満了に伴い、後任として佐
さ さ き

々木良
りょうこう

亨氏を候補者として推薦することについ
て意見を求めたいというもの。

提出された陳情書
　第１回定例会に、次の陳情書が提出されたので、その写しと陳情文書表を全議員に配付しました。
（陳情第１号）相原区「豪雨等による浸水被害防止」に関する陳情書
（陳情第２号）政党機関紙の庁舎内勧誘行為の実態調査を求める陳情書

佐々木良亨 氏

議案第35号 人権擁護委員の候補者の推薦について 全員同意
トピックス⑯

問小中一貫教育を、学力・体力・豊かな心向上

の視点から見た、成果・課題・解決策は。

答教職員の指導力向上や子どもの体力向上が

成果であり、学力向上が課題である。今後は

上級生を良き手本とできる本市の教育をさらに磨

き、課題の解決を図る。

問臨時的任用教職員の確保は、社会情勢から見

て極めて難しい。今後の対策は。

答日高市公式LINEや関係機関との連携を強める

他、議員の皆様にもご支援をお願いしたい。

問学校集約化が進む中、学校開放利用団体の活

動に支障が出ることが心配だがこの対策は。

答学校集約化前後で学校開放利用団体数に大

きな変動はない。中学校及び義務教育学校の

体育館利用率が高く、小学校の体育館利用率は低い。

団体同士で譲り合って利用していただきたい。

学校開放の様子

議案
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日高市議会議員 政治倫理審査会が開催されました
審査の対象となった議員

政治倫理審査会
トップページ

審査の対象となった
事由の内容

審査会の意見

審査結果

城所 美奈子 議員
審査の対象となった議員が関係者に対して行った行為が日高市議会議員政治
倫理審査会規程第3条第1号及び第6号に掲げる政治倫理基準に違反する疑い。
規程第3条第1号及び第6号に掲げる政治倫理基準に違反する行為があった
ものと認定する。
規程第10条第１項の規定に基づき、対象議員に対する同条第2項の議長の措置として、「対象議員への厳重注意」
及び「日高市議会・関係者に対する謝罪文の提出（議長が定めた謝罪文への署名）要求」とするのが相当である。


